



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Die beiden Erasmus-Studenten Aza und Alvaro von der Partnerschule Valle del Miro in Madrid arbeiteten drei Monate an der Hessenwaldschule. Jetzt bedanken sie sich und nehmen Abschied.

Ein paar Eindrücke vom Aufenthalt haben Spanisch Fachleiterin Celia Cid die beiden [HIER](#) zusammengestellt.

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=154&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrex WCMS](#)